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Животноводству,
кормопроизводству —

заботу всех ленинградцев  

Пленум Ленинградского обкома КПСС =====

23 сентября в Смольном
состоялся пленум Ленинград-
ского обкома КПСС.

Обсуждены задачи партий-
ных, советских, хозяйствен-
ных органов по дальнейшему
увеличению производства

продуктов животноводства на

осйове укрепления кормовой
базы в свете решений XXVI
съезда партии, указаний Ге-
нерального секретаря ЦК
КПСС товарища Л. И. Бреж-
нева.

С докладом выступил член

Политбюро ЦК КПСС, пер-

вый секретарь Ленинградско-
го обкома партии Г. В. Ро-
глнов.

прениях выступили: сек-

ретарь Ленинградского горко-

ма КПСС В. Я. Ходырев,
оператор машинного доения

объединения совхозов «Ру-
чьи» А. А. Медведева, пер-

вый секретарь Тихвинского
горкома КПСС А. С. Ефимов,
^генеральный директор произ-

водственного объединения
совхозов «Детскосельское»
Н. И. Комендантов, бригадир
монтажников треста № 19
Главленинградстроя А. М.
Шаповалов, генеральный ди-

ректор объединения «Киров-
ский завод» Б. А. Муранов,
заместитель председателя ис-

полкома Ленинградского об-
ластного Совета народных
депутатов Б. Д. Отставнов,
первый секретарь Петроград-
ского райкома партии А. И.

Полисадин, бригадир произ-

водственного объединения
совхозов «Сяглицы» Е. П.
Беликова, секретарь партко-

ма Балтийского завода имени

Серго Орджоникидзе Е. И.
Кошелев, ректор Ленинград-
ского сельскохозяйственного
института Н. Ф. Бондаренко,
слесарь производственного
объединения «Фосфорит»
В. М. Григорьев, директор

совхоза «Пашский» Герой
Социалистического Труда
Л. К. Павловский, первый
секретарь Приозерского гор-

кома КПСС Г. А. Похлебе-
нин.

С заключительным словом

выступил член Политбюро
ЦК КПСС, первый секретарь
Ленинградского обкома пар-
тии Г. В. Романов.

По обсужденному вопросу

принято постановление.

Участники пленума завери-

ли Центральный Комитет
партии, его Политбюро, лич-

но Леонида Ильича Брежне-
ва, что Ленинградская пар-

тийная организация, трудя-

щиеся города и области не
пожалеют энергии в борьбе
за осуществление экономиче-

ской и социальной програм-

мы, намеченной XXVI съез-

дом нашей ленинской партии.

В работе пленума участво-

вал. инструктор отдела орга-

низационно-партийной рабо-
ты ЦК КПСС С. Л. Сероку-
ров. (ЛенТАСС)
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СЕССИЯ ГОРСОВЕТА
Вчера состоялась седьмая сессия Сланцевского горсовета

народных депутатов семнадцатого созыва.
С докладом «О состоянии и мерах по улучшению капиталь-

ного строительства в городе и районе в свете решении XXVI
съезда КПСС» выступил председатель исполкома горсовета
А. А. Павлов. Содоклад по этому вопросу сделал электросвар-
щик комбината «Стройдеталь» депутат А. И. Петров.

В прениях по обсуждаемому вопросу приняли участие депу-
таты: начальник ПМК-102 Я. Я. Богданов, директор регенерат-
ного завода М. С. Печников, электрослесарь шахты^ «Ленин-
градская» В. И. Бойцов, управляющий трестом № 63 Г. И. Же-
лезнов, старший оператор завода «Сланцы» Р. Г. Горская, кра-
новщица комбината «Стройдеталь» В. Н. Григорьева, водитель
производственного объединения грузового автотранспорта Л. Ф.
Москалева, председатель городского комитета НК Е. И. Куче-
ров и другие. Па сессии выступил также депутат, первый се-
кретарь горкома КПСС Л. И. Бурин.

Сессия обсудила также отчет о работе исполнительного ко-
митета городского Совета народных депутатов за 1981 год.

Были обсуждены и другие вопросы, по ним приняты соот-
ветствующие решения.

В работе сессии участвовал и выступил заместитель пред-
седателя Леноблисполкома Л. А. Койколайнен.

НЩАДА ПО
ТРУДУ

На заседании цехового коми-
тета профсоюза Сланцевского
майоликового производства под-

ведены итоги трудового сопер-
ничества рабочих в августе.

План по кооперированным по-

ставкам коллектив предприятия
выполнил в августе на 101 про-

цент.

gi Звание победителя социали-
стического соревнования при-
суждено профгрупоргу Раисе
Ильиничне Алексеевой, которая
добилась самой высокой ироиз-
водительности труда -при отлич-

ном качестве изготовляемых из-
делий. 130 процентов — сред-
няя норма выработки передовой
работницы.

Второе место в трудовом со-

ревновании заняла литейщица
Анастасия Сергеевна Смелкова.
На третьем месте — ее подруга
по профессии Валентина Пав-
ловна Васильева.

П$ЕД0ВШ
ФИЛИАЛА

В Сланцевском филиале Ле-
нинградской слюдяной фабрики

определены победители социа-

% диетического соревнования ра-

бочих за достижение наивысшей
производительности труда, ка-

чества продукции и экономии

сырья по итогам августа. Среди
калибровщиц первенства доби-
лись Вера Васильевна и Анто-
нина Егоровна Николаевы, Ма-
рия Ивановна Лю лик и Лидия

Николаевна Журавлева. Лучши-
ми раскройщицами признаны

Татьяна Ивановна Матвеева,

Ольга Николаевна Козлова и

Нина Васильевна Федорова.

Августовскую программу по

калибровке коллектив пред-

приятия выполнил на 104 про-

-.^щента, а по раскройке — на 101
процент. План экономии сырья

завершен на 101,5 процента.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

ДЕЙСТВУЮТ СЛАЖЕННО
Убрать картофель с полей

•— полдела, важно обеспечить
ему надежную сохранность.

С полным пониманием ответ-

ственности за порученное де-
ло исполняет свои обязанно-
сти старший рабочий Гостиц-
кого картофелехранилища
совхоза «Сланцевский» Ми-
хаил Алексеевич Милин. За
пять лет работы в совхозе
он снискал репутацию дело-
вого, исключительно добро-
совестного человека. «Лучше-
го работника не пожела-
ешь», — говорит о нем пред-

седатель рабочего комитета

профсоюза В. Л. Тилик.

В том, с какой четкостью

организованы действия лю-
дей, занятых на сортировке
поступающих клубней, в на-
дежности механизмов и вен-

тиляции, в порядке, царящем
в помещениях, вероятно, ска-
зывается шахтерский харак-
тер Михаила Алексеевича,
закалка, полученная им в
бытность горнорабочим очи-

стного забоя, машинистом
электровоза на шахте имени
С. М. Кирова, которой отда-

ны 17 лет жизни. За успеш-
ную работу М. А. Милин на-
гражден медалью «Ветеран
труда».

Несмотря на дожди, сдер-

живающие работу на полях,

темпы закладки картофеля
на хранение достаточно вы-

соки. Без устали, с раннего
утра до темноты сортируют

клубни помощники совхоза —

студенты Ленинградского ко-
раблестроительного институ-

та. Нормой для них установ-

лено перерабатывать по 40
тонн картофеля ежедневно —

немало на 12 человек. Одна-
ко студенты делают в отдель-

ные дни и по 60 тонн. Отлич-
ную работоспособность демон-

стрируют здесь С. Кутузов и

С. Холопов. Производитель-
но трудятся на ручной пере-
борке клубней после культи-

вации работницы совхоза

Е. Перелогова, А. Смирнова,
В. Баранова, 3. Вихрова. Не
вызывают нареканий шоферы
автомашин Г. Лебедев и

В. Иванов, доставляющие

картофель в торгующие ор-

ганизации Сланцев, тракто-
ристы на транспортировке

клубней с полей А. Евсеев,
Е. Зубков, И. Клюкач.

По плану в хранилище

должно быть сосредоточено

700 тонн клубней на семена.
Фактически на сегодня зало-

жено более 565 тонн. В вы-

полнении задания коллектив
не сомневается.

А. ОСЕНКОВ.

ПОЧЕРК МЕХАНИЗАТОРА
Особый почерк отличает

работу старейшего механиза-
тора совхоза «Старополь-
ский» Владимира Павловича
Смирнова. Для него характер-
ны аккуратность при выпол-
нении порученного дела,
скрупулезная тщательность в
подготовке техники перед вы-

ходом на задание. Это позво-

ляет механизатору работать
качественно, без простоев. -

Результаты добросовест-
ного отношения к делу нали-
цо. О них красноречиво сви-
детельствуют вымпелы побе-
дителя социалистического со-
ревнования, которые в ны-
нешнюю страду вручались
Владимиру Павловичу не

раз, о трудовых достижениях
правофлангового сообщалось
в листках трудовой славы.

Так было, когда механиза-

тор занимался заготовкой се-
на, где показал лучшую по

совхозу выработку, запрессо-

вав его 710 тонн. С перевы-
полнением нормы трудится
он и сейчас, помогая бригаде
№ 1 на уборке картофеля.
Несмотря на сложные погод-
ные условия, при которых

поля переувлажнены, меха-

низатор обрабатывает карто-

фелекопалкой ежедневно по

2 — 2,5 гектара при норме
1,5. На 23 сентября урожай

'«второго хлеба» в бригаде
убран с 60 гектаров из 80.

А. АЛОВ.

ТРУДОВАЯ

CJ1ABA

Тридцать лет работает столя-

ром А. И. Шаталов. 16 лет из

них он посвятил труду на Слан-
цевском комбинате «Стройде-
таль». В сборочном отделении

оконных блоков он считается

одним из лучших производст-

венников. Нормы выработки ве-

теран постоянно перекрывает

при высоком качестве изготов-

ляемых деталей. Встав на тру-

довую вахту в честь 64-й годов-

щины Великого Октября, удар-

ник коммунистического труда

А. И. Шаталов выполняет смен-

ные задания в среднем на 109
процентов.

Среди своих товарищей по

профессии А. И. Шаталов поль-

зуется заслуженным уважением.

Он всегда готов прийти им на

помощь, оказать содействие в

выполнении той или иной произ-
водственной операции.

НА СНИМКЕ: А. И. Шата-
лов.

РИТМЫ

комсомольской

ЖИЗНИ

Фото Ю. Терентьева. (.

□

ИНИЦИАТОР-
СЕКРЕТАРЬ

Комсомольскую организа-
цию цеха камерных печей за-
вода «Сланцы» возглавляет

крановщик Владимир Путн-
ков. «Эта организация неод-
нократно занимала ведущее

место в социалистическом со-

ревновании среди цехов за-
вода, — рассказывает заме-

ститель секретаря комитета
ВЛКСМ завода М. Герович.
— Во многом это заслуга

комсомольского вожака

В. Путикова. Он в центре

всех добрых дел: будь то

участие в субботнике или

1 проведение конкурса на зва-

1 пне «Лучший по профессии».

Комсомольцы цеха камер-

ных печей не только хорошо

работают, но и отдыхать уме-

ют с пользой. Здесь в прак-

тику вошли походы по ме-

стам боевой славы.

Комсомольская организа-

ция цеха заботится и о ро-

сте своих рядов. За прошед-

ший год в члены ВЛКСМ бы-
ли приняты 3 человека. Сек-
ретарю Владимиру Путикову
будет о чем рассказать на

отчетно-выборном комсомоль-

ском собрании, к которому

активно готовится сейчас вся

организация.

ЗАНЯТИЯ В ШКОЛЕ
АКТИВА

В прошедший вторник в

помещении школы № 1 про-

ходила первая в этом учеб-
ном году городская школа

комсомольского актива.

Члены комитетов комсомо-
ла школ пришли сюда, чтобы
услышать о новых методах

работы, поделиться собствен-
ным опытом. Организованное
городским комитетом комсо-

мола обучение в этих школах

дает большой положитель-

ный эффект, помогая комсо-

мольским активистам нала-

дить общественную работу.

ИДУТ
ОТЧЕТЫ И ВЫБОРЫ

В комсомольской органи-

зации СГПТУ № 215 нача-

лась отчетно-выборная кам-
пания. Перед ее проведением

все первокурсники успели

встать на комсомольский
учет. 24 сентября в училище

начались отчетно-выборные
собрания по учебным груп-

пам. В нынешнем году уча-

щимся предстоит не только

избрать комсомольский ак-

тив, но и принять личные
комсомольские планы для

проведения Ленинского заче-
та, который пройдет под де-
визом «Решения XXVI съез-
да КПСС — в жизнь!».
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ПАНОРАМА

РОДИНЫ

ПОИСКУ
НОВАТОРОВ—
«ЗЕЛЕНУЮ
УЛИЦУ»
БАКУ. Совет специали-

стов организует и направ-
ляет творческий поиск ра-
бочих на Бакинском ра-
диозаводе. Члены совета
— наиболее опытные и
квалифицированные ин-
женеры — взяли под свою
опеку рационализаторов
предприятия. Они опреде-
ляют ценность выдвину-
тых новаторами предло-
жений, проводят опробо-
вание новинок. С начала
нынешнего года на пред-
приятии уже внедрено
больше рационализатор-
ских предложений, чем за

весь предыдущий год.

БЕЗ
ДОПОЛНИТЕЛЬНЫХ
ЗАТРАТ
ЧАРЕНЦАВАН (Ар-

мянская ССР). Реализа-
ция программы экономии
металла позволила кол-
лективу завода «Центро-
лит» дополнительно от-
грузить потребителям сто
тонн чугуна. Это — ре-
зультат совершенствова-

ния технологии производ-
ства, внедрения автомати-
ки, гарантирующей точ-
ный расход сырья. На
предприятии созданы фон-
ды экономии, которые поз-
воляют наращивать вы-
пуск продукции без допол-
нительных затрат сырья и
материалов.

ЭКОНОМИЧНАЯ
ТАРА
РИГА. Выпуск консер-

вов в алюминиевых банках
начали рыбоперерабатыва-
ющие предприятия Лат-
вии. Производство удоб-
ной и экономичной тары
освоил Вентспилсский ры-
боконсервный комбинат
имени Я. Рудзутака. Его
мощность — свыше два-
дцати миллионов банок в
год. Новое производство

позволяет экономить ост-
родефицитную жесть, на
каждом миллионе банок
сберегается около тонны
олова, которое шло преж-
де для их покрытия.

ДОЛГОВЕЧНАЯ
ПЛЕНКА
ТАШКЕНТ. Значитель-

но продлить срок службы
пленки из поливинилхло-
рида, широко используе-
мой в качестве тепличных
покрытий и упаковочного
материала, удалось хими-
кам Ташкентского поли-
технического института.
Они синтезировали поли-
мер, добавки которого в
поливинилхлорид делают
пленку практически неуяз-
вимой для солнечной ра-
диации и агрессивных

сред, повышают ее способ-
ность пропускать инфра-
красные лучи.

В ГЛУБЬ
ЗЕМЛИ
СААТЛЫ (Азербай-

джанская ССР). Половина
пути пройдена на 15-кило-
метровой скважине, про-
ходка которой ведется, в
Муганской степи Азербай-
джана близ города Саат-
лы. Нефтеразведочная
экспедиция вскрыла

пласт, отстоящий от по-
верхности земли на 7.500
метров. Главная цель про-
граммы сверхглубокого
бурения — изучение ниж-
них слоев земной коры, с
которыми связаны законо-
мерности ее вековых коле-
баний, очаги большинства
землетрясений, генетика

рудообразования и ряд
других важнейших проб-
лем.

(ТАСС)

ттттш

Ольга Егоровна Пильф — профсоюзный активист со ста-

жем. Уже пять лет ее избирают профгрупоргом. К этому обще-
ственному поручению она относится с большой ответственно-

стью. В профгруппе 50 членов профсоюза и ни одного наруши-

теля трудовой дисциплины.

НА СНИМКЕ: профгрупорг турбинного цеха теплоэлектро-
централи завода «Сланцы» О. Е. Пильф.

Фото Ю. Терентьева.

НА ТРУДОВОЙ ВАХТЕ
В нынешнем году комсомоль-

ско-молодежный коллектив пе-
редовой бригады клейки цеха

№ 4 производства резиновой
обуви, руководимый Т. А. Ко-
нонатовой. (комсорг М. В. Мо-
розова), Ленинградского произ-

водственного объединения
«Красный треугольник» высту-

нйл с инициативой ознаменовать

День молодого рабочего (2 октя-

бря) ударным трудом и прове-
сти с 1 по 30 сентября трудо-
вую вахту молодежи объедине-
ния в честь этой даты.

Комсомольцы и рабочая мо-
лодежь Сланцевского регенерат-

ного завода решили поддержать
почин ленинградцев. В соревно-
вании .участвуют все бригады
пошивочного участка цеха ре-

зиновой обуви, а также рабочая
молодежь вспомогательных
служб цеха энергоснабжения,
метрологической лаборатории,
отдела технического контроля.

Комитет ВЛКСМ завода про-
вел большую организационную

работу по подготовке и прове-

дению ударной трудовой вахты
на предприятии. Так, в конце

августа проводились собрания с
участием членов заводского ко-
митета комсомола, на которых
соревнующиеся приняли личные

повышенные обязательства.
Кроме того, на заводе рабо-

тает центральный заводской
штаб, в состав которого, наряду

с опытными производственни-

ками, входят представители пар-

тийных и комсомольских орга-
низаций. Главная обязанность
штаба через систему таких же

органов, созданных в каждой
бригаде и каждой смене, контро-

лировать работу трудовых кол-
лективов, подводить итоги в це-

лом по заводу, и бесперебойно
обеспечивать сырьем на период

вахты все службы и цехи.

Комитет комсомола завода,

который возглавляет коммунист

С. Морозов, подробно освещает

ход трудовой вахты. Заполняет-
ся экран соревнования. В сере-

дине сентября проводилось

предварительное подведение ито-

гов. По результатам проверки

на первое место по производст-

венным показателям вышла

бригада Г. В. Каранкевцч (ком-
сорг Степанова). На втором

— бригада О. И. Морозовой
(комсорг И. Шляпникова) и

Н. А. Васильченко (комсорг
Н. Елисеева), работающие по

единому наряду. Третьей стала

бригада Л. И. Васильевой (ком-
сорг Н. Петрова). Важно отме-

тить то, что разрыв между про-

изводственными показателями

бригад невелик, что говорит о

той ответственности, с которой
подошли к участию в соревнова-

нии трудовые коллективы заво-

да.

В период вахты в адрес неко-

торых служб, в частности отде-

лов снабжения, не только заво-

да, но и объединения, были вы-

двинуты справедливые замеча-

ния по поводу обеспечения сырь-

ем, из-за недостатка которого
проведение вахты может ока-

заться под угрозой срыва.

Сейчас соревнование идет

полным ходом. Комсомольцы и

рабочая молодежь завода пол-

ны желания достойно отметить

День молодого рабочего трудо-

выми успехами.
Л. ПОНОМАРЕНКО,

студент факультета журна-
листики ЛГУ имени А. А.
Жданова.

РАССКАЗЫ О КОММУНИСТАХ

БЫТЬ ПРИМЕРОМ
Удивительная вещь — че-

ловеческая память: просеи-
вая сквозь годы незначитель-

ное, она сохраняет главное,
сокровенное. Вот так и у
Михаила Митрофановича Пе-
тухова — больше двадцати
лет прошло, а он ясно пом-
нит сентябрьский день 1960
года. «Коммунисты совхоза
«Родина» собрались тогда в
клубе, — вспоминает Миха-
ил Митрофанович. — Теперь-
то в совхозе давно построен
современный красивый Дом
культуры, а для нас, комсо-
мольцев 50-х годов, многое
связано с тем старым клу-

бом. Здесь меня приняли в

партию».

Люди в зале собрались
знакомые, со многими бок о
бок работал молодой тогда
тракторист Михаил Петухов.
Но все равно волновался он,
отвечая на вопросы товари-

щей. «Как сейчас помню, —

говорит М. М. Петухов, —

спросили: кто может быть
членом партии? Отвечаю по
Уставу, вопрос вроде легкий,
а волнуюсь. Ведь собравшие-
ся в зале люди должны бы-
ли решить, могу ли именно я,

Михаил Петухов, стать ком-

мунистом.. Ничего особенного
не совершал, работал, как

нужно».

Как нужно... Для Михаи-
ла Петухова это означало
вложить в дело все силы и
быть впереди. Так работал
он и в далекой красноярской!
деревне — сначала на ма-

леньком солеваренном заво-

де, а после окончания кур-
сов трактористом в колхозе.
И потом, после армии, уже
здесь, в совхозе «Родина».
«Техника была в те годы, ко-

нечно, не та, что сейчас, —

вспоминает М. М. Петухов, —

но к трактору относились бе-
режно. Своевременно латали,

подновляли, чтоб не подвел

в поле. Как бы ни было труд-
но, 'но ежедневная норма вы-

работки была законом».

Трудолюбие, энергия моло-
дого коммуниста, его умение

стать для товарищей приме-

ром в работе не остались не-

замеченными. М. М. Петухов
был назначен бригадиром

тракторной бригады. С тех
пор прошло 18 лет. За это

время Михаил Митрофанович
освоил, можно сказать, вто-

рую нелегкую профессию —

руководителя. Одно дело от-

вечать за себя, другое — за

каждого в бригаде, а в ней
сейчас более 70 человек. К
каждому нужно найти под-

ход: кого-то подбодрить, ко-

го-то поругать. Особенно
М. М. Петухов строг к нару-
шителям трудовой дисципли-
ны. Если не помогают лич-

ные беседы, бригадирские
внушения, о провинившихся
говорят на собрании.

В своей работе Михаилу
Митрофановичу есть на кого

опереться, сейчас в бригаде *
11 коммунистов. «Многих из

них я совсем ребятинигами
помню, — вспоминает он> с
теплой улыбкой, — большин-
ству давал рекомендации в
партию: братьям Николаю и

Виктору Логуновым, Нико-
лаю Григорьеву... Рад, что не

подводят ребята, хорошо ра-
ботают».

Пожалуй, вот эта молодая
поросль, вставшая рядом с

&опытным коммунистом,

есть главная оценка его дея-
тельности. Уважают молодые

механизаторы своего брига-
дира, знают: приди в любое
время, не откажет в совете
и помощи. А ведь у Михаила
Митрофановича много обще-
ственных забот. «Он старей-
ший (хоть по возрасту это

слово и не подходит к М. М.
Петухову) депутат — 15 лет
избирается в Выскатский ^

сельский Совет народных де-
путатов, — рассказывает

секретарь исполкома сельсо-
вета Н. М. Вехина. Много
лет является членом jptnoa-
кома. Михаилу Митрофанови-
чу можно любую работу по-
ручить, знаем, что выпол-

нит в срок и аккуратно».

Есть у коммуниста М. М.
Петухова и другие поруче-
ния, он — член парткома
совхоза «Родина», входит в

состав народной дружины. И
в любое дело Михаил Митро-
фанович вкладывает душу,

стремится сделать его на со-
весть.

Т. КРЫЛОВА.

СОВЕТЫ и жизнь

О ПОДГОТОВКЕ К ЗИМЕ
Как лучше подготовить

животноводческие фермы,
расположенные на террито-
рии сельского Совета, к стой-
ловому содержанию скота —

этот вопрос вызвал заинтере-
сованное обсуждение на за-

седании исполкома Пелеш-
ского сельского Совета на-
родных депутатов. В реше-
нии указаны конкретные ме-

ры по каждой ферме: что

нужно сделать, чтобы зима

не застала врасплох. Испол-
ком также обязал бригадиров
ферм 3. Я. Ершову, О. А.
Титова, Т. А. Вихрову взять

на учет все корма, устано-
вить строгий контроль за их
сохранением и расходовани-

ем, а руководителей депутат-

ских групп, постов — взять

под контроль ремонт ферм,
скармливание и храе«<0ние

кормов.
3. ВИШНЯКОВА.

Новость была потрясающей.
И потому многим работникам
сельмагов казалась маловероят-

ной. Ведь обычно на совещани-

ях в райпо сотрудников мага-

зина № 50 ставили в пример, а

как-то для вящей убедительно-
сти продемонстрировали даже
книгу жалоб и предложений, ис-

пещренную одами в честь без-
заветных тружениц головного

прилавка района. И вдруг ЧП!
Товарищеский суд оштрафовал
многохваленную заведующую

галантерейным отделом Галину
Павловну Лаурсон на 40 руб-
лей, заведующая трикотажным
отделом Валентина Николаевна
Степанова сдала свои служеб-
ные полномочия и перешла на

нижеоплачиваемую -должность,

а Пина Павловна Морозова, ра-

ботающая заместителем дирек-

тора этого торгового заведения,

с тихой грустью приняла стро-

гий выговор от начальства.

Произошло это в ту пору, ко-

гда еще без устали трудились

косари, а автолавки без задер-

жек доставляли им товары для

ч п ФЕЛЬЕТОН

зимы. Работники сельмагов по-

лагали, что вскоре на село по-

ступит и официальное сообще-
ние о ЧП. Но мелькал день за

днем, а оно не приходило: чле-

ны правления потребительского
общества и его председатель
упорно хранили молчание. Ве-
роятно, считали, что оно дороже

золота.
Подчас, действительно, быва-

ет так, но только не в данном

случае: сельские продавцы нуж-

дались в серьезных аргументах,

поскольку кочующие по дерев-

ням слухи бередили людские ду-

ши.

Но, наконец, «лед тронулся».

Случилось это после второго

ЧП, в том же раймаге. На сове-

щание в экстренном порядке бы-
ли вызваны директора всех

сельмагов. Информацию предсе-

дателя райпо они слушали зата-

ив дыхание: ведь официально
сообщалось, за какие именно

грехи понесли взыскания уже

упомянутые Г. П. Лаурсон,
В. Н. Степанова, Н. П. Морозо-
ва и примкнувшая к ним това-

ровед промгруппы Людмила
Владимировна Федорцева.

28 июня этого года комиссия

Ленинградского областного ко-

митета народного контроля, про-

водившая проверку работы ма-

газина № 50, обнаружила в кла-

довой золотые цепочки, муж-

ские сорочки бельгийского про-

изводства, бюстгалтеры, посту-

пившие из ГДР, импортные

швейные изделия для детей и

много другого дефицита, отсут-

ствовавшего в продаже, на сум-

му 5.810 рублей. Вот так-то!
А 10 августа этого года пред-

ставители городского комитета

народного контроля снова поин-

тересовались темными углами

раймага и обнаружили в той же

кладовой женские трикотажные

гарнитуры, детские джемперы,

мальчиковые сорочки и другие
товары повышенного спроса,

которых не было в торговом за-

ле.

Картина в общем получилась **
мрачная, но не оконченная из-

за отсутствия весьма существен-

ных деталей. Таких, например,

как: зачем и для кого в райма-
ге припрятывали дефицит? Как
могло правление допустить это

безобразие у себя под боком?

И еще. В свое время руково-

дители сельской торговли, как

говорится, выдали «всем сест-

рам по серьгам» в виде дисци-

Ялинарных взысканий, но, похо-

же, не так, как требовали того

сложившиеся обстоятельства.
Иначе бы городской комитет на-

родного контроля не стал нака-

зывать директора раймага Р. Н.
Петрову за систематическое на-

рушение порядка продажи това-
ров повышенного спроса, а

председателю правления рай- ^
по — объявлять выговор за-.гпу-
щения в работе.

Г. ЛЕДНЕВ,
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А. Чехов

ГОРИЗОНТЫ КУЛЬТУРЫ

ОСЕННИЕ СЮРПРИЗЫ

ПОЗИЦИЯ ПРЕЖНЯЯ
В целях контроля за соблю-

дением лесного кодекса

РСФСР по вопросам охраны,

использования и воспроиз-

водства лесных ресурсов в

нашем районе в середине
сентября проведен рейд. В
нем приняли участие заме-
ститель председателя прези-

диума Сланцевского город-
ского Совета Всероссийского
общества охраны природы
Г. С. Кузнецова, инженер

лесного хозяйства межсовхоз-
ного леспромхоза Н. И. Со-
рокин, инженер лесного хо-

зяйства механизированного

лесхоза М. А. Шумилова,
лесничий Черновского лесни-
чества В. А. Третьяков, по-
мощник лесничего Выскат-
ского лесничества А. Г. Ле-
бедева.

Члены рейда смотрели со-

стояние посевов лесных

культур в питомнике и пар-

никах в поселке Черновское
и д. Новоселье, на посадки

и рубки ухода, сохранность

муравейников. Угнетающее
впечатление осталось от по-

сещения делянок, на кото-

рых вели заготовки работни-
ки лесокомбината. На эти же

недостатки в прошлом году

указывалось в рейдовом ма-

териале «Чем дальше в

лес», опубликованном в

«Знамени труда». Но руково-

дители лесокомбината, в ча-

стности директор Ю. Г. Цвет-
ков, не только не ответили

редакции о принятых мерах,

но и продолжают попусти-

тельствовать нарушениям

правил лесозаготовки. В
квартале 68 Выскатского
лесничества делянка разме-

ром 4,2 гектара плохо очи-

щена, порубочные остатки не

измельчены. Весной на этой
площади Сланцевское лесни-
чество произвело посадку ле-
са, но сделать это было чрез-
вычайно трудно. И приживае-
мость саженцев хорошая

лишь только потому, что

благоприятствовала этому по-

года.

А взять делянку пло-

щадью 3,5 гектара в квадра-

те 74. Принимая ее, работни-
ки лесхоза поставили оценку

«неудовлетворительно». Од-
нако с зимы до осени по их

предписанию лесозаготовите-,
ли ничего не поправили. Де-
лянка сплошь завалена круп-
ными отходами и о посадках
здесь сейчас не может быть и

речи, пока остатки не пере-

гниют. Ни один тракторист
не рискнет сюда въехать, что-

бы проложить борозды для
посадки саженцев.

Во Дворце культуры заво-
да «Сланцы» прошла выстав-
ка цветов под названием
«Осенние сюрпризы». В ней
приняли участие работники
оранжереи завода «Сланцы»,
комбината благоустройства и
жители нашего города.

Особенно запомнились бу-
кеты под названиями «Дети,
в школу собирайтесь!», «Па-
мяти павших», «Красные зо-
ри», «Невеста», «Рассвет»,
«Под зонтиком», «Веселая
вдова». Авторы их — работ-
ники оранжереи завода

«Сланцы». Благодаря ориги-
нальности исполнения, бога-
той фантазии коллектив

оранжереи занял первое ме-
сто на выставке цветов и на-
гражден дипломом первой
степени.

Интересны композиции,
выполненные работницей
комбината благоустройства
О. И. Певгонен, название ко-

торым «Любимой», «Солнеч-
ный круг», «Салют», «В кос-
мос». Коллектив комбината
благоустройства города бла-
годаря творчеству О. И. Пев-
гонен занял второе место и
получил диплом второй сте-

пени.
Ученица шестого класса

школы № 4 Рита Папушина
принесла на выставку букет,
который назвала «Грибной
город». Эта композиция вы-
полнена с большой любовью
и говорит о большой наблю-
дательности девочки к приро-

де, которая ее окружает.
Жюри выставки решило при-
судить Рите третье место.

Г. С. Кузнецова представи-

ла на выставку букеты
«Шахтерский огонек» и
«Краски осени». За прекрас-
ное художественное оформ-
ление, творческий труд Г. С.
Кузнецова отмечена сувени-

ром.

Внимание зрителей прико-

вали букеты Л. Н. Артемен-
ко, которые она посвятила то-

же шахтерам и городу. Буке-
ты так и называются «Слава
шахтерам!» и «Огни родного

города».
Подолгу рассматривали

посетители композиции Е. С.
Орловой «Дружная семей-
ка», «Веселая детвора», «В
полет». Радовали взор буке-
ты Л. П. Орловой «Юность»,
«Домашний уют». Очень ори-
гинально выглядел букет
А. Н. Карлышевой с необыч-
ным названием «Кто я?» и
букет Т. Д. Лещихина «Лю-
бимым учителям».

Словом, любители цветов

порадовали посетителей сво-

им творчеством. Всем им
вручены подарки в память об
участии в выставке.

«Спасибо всем любителям
цветов и организаторам вы-
ставки за радость, доставлен-
ную жителям нашего города
и гостям», — это отзывы по-
сетителей выставки.

В. ПЕТРОВА,
обществ, корр.

НЕИСЧЕРПАЕМАЯ ТЕМА
Это небольшое — кар-

манного формата — изда-

ние ежемесячно выходит в

ЧС^ет с 1975 года. Факуль-
тет «Человек и природа»

народного университета
издательства «Знание»
называется оно.

Вот и августовский но-
мер нынешнего года, вы-

шел под общим назва-
нием «Охрана природы.
Состояние перспективы».

Наряду с главной статьей
академика Н. П. Федорен-

ко и доктора биологиче-
ских наук Н. Ф. Реймерса
«Проблемы, проекты» со-

держит интервью с на-
чальником отдела приро-

допользования и защиты
окружающей природной
среды Госкомитета ЮССР
по науке и технике М. М.
Швецовым, раздел «Аз-
бука природы», в котором

приведены некоторые тер-

мины и понятия, связан-

ные с природопользовани-
ем и помогающие читате-

лю при знакомстве со спе-
циальной литературой, а

также стихи и этюды по
природе, небольшую ре-

цензию на книгу В. Чиви-
лихина «По городам и ве-
сям» (подзаголовок «Пу-
тешествие в природу») и
список литературы, кото-

рую нужно прочитать, что-
бы лучше знать состояние

и меры по охране окру-

жающей среды. Как обыч-
но, выпуск иллюстрирован

юмористическими рисун-

ками советских и зарубеж-
ных художников.

ОСЕННЯЯ ПЛЮССА. Фотоэтюд Ю. Терентьева.

н ЭТЮДЫ В ПРИРОДЕ

У ГОРНОСТАЕВЫХ
ХОРОМ

Наш Сланцевский район-
местность настолько плоская,

что любое возвышение на-

зывается по крайней мере
горкой, а то и совсем солид-

но — горой. Это даже по на-

званиям деревень видно:

■Патреева Гора, Глазова Гора,
ЯГедкова Гора, Лосева, Гусе-

ва, Попкова и другие горы

числом более полутора де-

сятков. Еще одна особен-
ность — хутора, которых

сейчас уже нет, но поля в

тех местах сохранили имена

их бывших владельцев: Тыр-
вин хутор, Немцев, Кийкин,
Лешина мыза (сказалась в

таких названиях близость Эс-
тонии)...

Как-то по глубокоснежью
забрел я в прошлую зиму на

один из таких дальних хуто-

ров. Вышел на поле и уди-
вился: белая ровная гладь,

ни ветерка, а глаз чувствует

какое-то движение. Будто
носится по полю невидимка...

Вдруг невидимка замер, и
тут я увидел, кто он. Бук-
вально в десятке метров от
меня сидел горностай. Только
черные бусинки глаз и кон-

чик хвоста выделялись на
фоне снега и выдавали его.

Вот оно что! Оказывается,
он охотился здесь за мыша-
ми...

Вдруг откуда-то сбоку вы-
рвался из лесу мой пес —

трупная западно-сибирская

лайка Барс. Горностай тут
ж& исчез в снегу. Барс под-

бежал к тому месту, где он
только что сидел, понюхал

след, прямиком метнулся к

развалинам каменного сарая
и стал раскапывать какую-то
норку.

Я тоже пошел к этим кам-
ням. Пес рылся с усердием,
но если снег он разгреб лег-

ко, то промерзлая земля ког-
тям не поддавалась. Однако
Барс не отступал.

Машинально я поднял гла-
за на остатки каменной сте-

ны и... чуть не расхохотался.

На ее вершине, примерно в
полутора метрах над уровнем
снега сидел этот самый гор-

ностай, словно недоумевая—•

что могут искать тут человек
и собака? Я взял Барса на
поводок и пошел прочь, оста-

вив в покое смелого и любо-
пытного зверька — грозу ме-
стных грызунов. Он очень
умело выбрал себе место жи-
тельства: остатки фундамен-
та были для него надежным
убежищем, а бурьян вокруг
них и поле предоставляли по-
стоянный источник пропита-

ния...

ОДИНЕЦ
Этого кабана мы пыта-

лись взять уже в третий раз.
Две первые попытки оказа-
лись неудачными: кабан был
хитрее. Вообще-то тут удив-
ляться было нечему — ста-
рый секач и должен быть
таким.

Егерь Николай Николае-

вич давно предупреждал, что

добыть зверя будет непро-
сто. Уж если он сам за два
года так и не смог подкарау-

лить его, то что же было го-
ворить о нас, охотниках с со-

всем коротким стажем1

— А застрелить его, ре-
бятки, пора. Про порченные

поля я не говорю, но он же,
стервец, сколько еще моло-

дых-то кабанов перекалечит!
Сила есть, клыки по полтора
десятка сантиметров, во вре-

мя гона он хуже волка. А
норов у него такой, что со

стадом все равно не живет,
одинцом бродит. Так что и

для семьи от него пользы ни-
какой. Это вам, ребятки,
вроде экзамена на охотничью
сноровку. Да, поди, и самим
неинтересно подсвинков из
засидки бить... Вот за таким
трофеем есть резон походить!

Первый раз мы застигли
кабана в таких завалах, что,

даже подойдя на десяток
метров, все еще не могли его
разглядеть. В результате
подшумели, он махнул через
выворотень и понесся прочь,

собаки его сдержать не смог-

ли.

Во второй раз, уже по по-

роше, все было сделано «по
науке». Дважды мы обходили
оклады, пока , наконец, не
обложили кабана и спустили
собак... Но опять остались ни

с чем, потому что он лег в

сосняке, где по соседству
обитали три лося. И хотя они
были нам совсем ни к чему,
собакам этого не объяснишь.
Естественно, кормящихся со-

хатых псы учуяли раньше,
чем кабана...

И вот третья попытка. Ме-
сто, где лежал в этот раз
старый секач, мы знали не-

плохо. Но снег уже был на-
столько глубок, что собак
пришлось оставить дома из
опасения, как бы они, поте-
ряв возможность маневриро-
вать, не подвернулись под
кабаньи клыки.

Договорившись о том, кто

будет скрадывать зверя и

на каких лазах будут ждать

остальные, мы двинулись...

Буквально через несколько

десятков метров я увидел

ровную строчку волчьих сле-

дов. Зверей было двое, и

шли они прямо к кабаньей
лежке, причем уже после то-

го, как мы обошли кабана.
Я тихонько свистнул, верну-

лись брат и наш третий ком-

паньон. Тут же мы решили

переключиться на волков...
Скажу сразу, нас постиг-

ла неудача, ибо флажков у

нас не было, а взять волка

нагоном не умели, так как не
знали толком их переходов.

Но дело не в этом. Когда мы

потом протропили след до

кабаньей лежки, то поняли,

насколько опасен старый се-

кач: волки только походили

вокруг него, но напасть не

решились, тогда как лося

почти наверняка ждала бы
иная участь. Потому мы и

не особенно расстроились
из-за того, что так и не реа-

лизовали лицензию: серьез-
ный противник всегда внуша-

ет уважение.
В. МАЛЫШЕВ.

Л. Мандрына

В СЕРДЦЕ
ВХОДИТ
ОСЕНЬ...

Лето красное
скользит к закату,

Дождь задумчиво
заморосил...

Солнца бы еще немного надо,
Чтобы в холода

хватило сил!..

Лето умирает в старом парке

На пылающем костре рябин...

Кажется, вчера лишь

было жарко,

И кивал в саду мне георгин.

А теперь деревья втихомолку

Затужили, руки заломив...

Слезы каплют,

падают в Кушелку

Со склоненных

над водою ив.

Горько это

расставанье с летом,

Стихли птицы,

замер каждый звук.

В сердце входит осень

желтым цветом,

Цветом увяданья и разлук!

Но природа —

вечное движение,

Где неразделимы

жизнь и смерть!
...Золотого колоса свечение

Не велит о лете сожалеть!



Корреспонденты ТАСС и АПН сообщают

ЗА БЕЗЪЯДЕРНУЮ ЗОНУ НА БАЛКАНАХ
Инициативы Советского Сою-

за и других социалистических
стран по созданию безъядерных
зон в различных регионах Евро-
пы — часть широкой програм-

мы по ослаблению международ-
ной напряженности, свертыва-
нию гонки вооружений и по-
этапному разоружению? Эту про-

грамму приняли съезды брат-
ских партий, она была подтвер-
ждена и на крымских встречах
Генерального секретаря ЦК
КПСС, Председателя Президиу-
ма Верховного Совета СССР
Л. И. Брежнева с руководите-
лями братских партий и госу-

дарств.

Вот уже более четверти века
социалистические страны вно-

сят предложения по превраще-
нию ряда густонаселенных ре-
гионов мира в зоны, свободные
от ядерного оружия. Еще в
марте 1956 года Советское пра-
вительство внесло на рассмот-
рение подкомитета Комиссии
ООН по разоружению проект
создания такой зоны в Цент-
ральной Европе. С аналогич-
ными инициативами выступали
также Польша, ГДР, ЧССР. Не-
однократно Советский Союз,
Болгария, Румыния, Югославия
выдвигали предложения по пре-
вращению Балканского полуост-
рова в безъядерную зону, по
обеспечению мира и стабильно-
сти в районе Средиземноморья.

В последнее время Советский
Союз проявил новый конструк-
тивный подход к проблеме пре-
вращения Северной Европы в

безъядерную зону, заявил о сво-

ей готовности дать участникам

такой зоны необходимые гаран-
тии. Наша страна выступила с
новым предложением о превра-

щении Средиземноморья из
района военно-политических

конфронтаций в зону устойчи-
вого мира и сотрудничества,
выразила готовность в любое
время заключить специальное

соглашение с любой из неядер-

ных стран, если она, в свою
очередь, обязуется не иметь на

своей территории ядерного ору-
жия. На крымских встречах
было возобновлено предложе-

ние и о создании безъядерной

зоны на Балканах.

Идея превращения Балкан в

безатомную зону получила свое

развитие еще в 1959 году, ког-

да социалистические страны,

расположенные в этом регионе,

поддержали советское предло-
жение о создании такой зоны.

Впоследствии Болгария, Румы-
ния и Югославия неоднократно
возвращались к этой идее, пред-

лагали созвать конференцию
Балканских государств для ее

обсуждения. При этом социали-

стические страны исходили так-

же из того, что создание безъ-
ядерной зоны на Балканах оз-

доровило бы обстановку на юге

Европы, в том числе в бассейне
Средиземного моря, создав тем

самым реальную предпосылку

для превращения этого региона

в район мира и добрососедства.
Новые конструктивные пред-

ложения социалистических госу-

дарств получили широчайший
отклик в мире. «Высказанное
руководителями Советского Со-
юза и Болгарии мнение о том,

что создание безъядерных зон в

некоторых районах Европы,
включая и Балканы, могло бы
послужить ослаблению напря-

женности, вызвало широкий ре-

зонанс у общественности евро-
пейских стран, и особенно Гре-
ции, — пишет орган ЦК КПГ
«Ризоспастис». — Политиче-
ские партии, общественные и

другие организации Греции
должны потребовать от прави-

тельства принять предложение

по Балканам в целях избавле-
ния пашей страны от ядерной
опасности, которая исходит от

ядврного оружия на американ-
ских базах, находящихся на

нашей территории».

Предложения социалистиче-

ских стран по созданию регио-
нальных безъядерных зон полу-

чили поддержку Генеральной
Ассамблеи ООН, специальная

сессия которой в 1978 году

приняла документ, где значи-
тельное место отводится реко-

мендациям в пользу создания
таких зон в различных районах
планеты. А в недавно принятом

отчете генерального секретаря

ООН подчеркивается: «Надо ин-
тенсивно форсировать создание

новых безъядерных зон на ре-

гиональном уровне».

Ирина ПАНОВА,
комментатор АПН.

Надежде Васильевне
АЛЕСТРАТОВОИ

Поздравляем с днем рожде-
ния и правом ухода на заслу-
женный отдых, благодарим за
многолетций добросовестный
ТРУД.'

Исполком Попковогорского
сельского Совета.

НА ПОВЕСТКЕ ДНЯ—КОНКРЕТНЫЕ ДЕЙСТВИЯ
Мировое сообщество вновь

подтвердило неизменность свое-
го отношения к проблеме Нами-
бии: переход этой страны к не-
зависимости должен начаться
незамедлительно и в полном со
ответствии с резолюцией Сове-
та Безопасности ООН № 435,
которая предусматривает:

— прекращение военных дей-
ствий. между ЮАР и намибий-
скими патриотами;

—- проведение в Намибии все-
общих выборов под контролем

ООН;
— разработку конституции

независимой Намибии.
Таков главный смысл резолю-

ции, одобренной подавляющим
большинством закончившейся
на днях чрезвычайной специаль-
ной сессии. Генеральной Ассамб-
леи ООН по Намибии.

Вопрос о Намибии не впер-
вые обсуждается на высшем
международном форуме. Харак-
терная особенность только что
завершившегося — выраженная
на нем растущая 'в мире озабо-
ченность в связи ,с ухудшением
общей обстановки на Юге Аф-
рики, что делает проблему лик-
видации здесь последнего коло-
ниального режима особенно зло-
бодневной. Сегодня, пожалуй,
всем, за исключением разве
только американской админист-
рации, стало ясно, что рассчи-
тывать на благоразумие руко-
водителей ЮАР не приходится.

Вовсе не случайно, что имен-
но накануне и во время работы
сессии Генеральной Ассамблеи
ЮАР осуществила такие дейст-
вия, как расширение военной
оккупации Намибии и усиление
репрессий против ее населения,
форсирование подготовки для
«внутреннего урегулирования» в
Намибии по образцу Зимбабве
до прихода там к власти патрио-
тических сил, агрессия против
Анголы и усиление подрывных
действий против других «при-
фронтовых» государств. И впол-
не естественно, что эта ее пози-
ция вынудила участников сессии
вновь обратиться к Совету Бе-
зопасности с призывом немед-
ленно ввести против ЮАР все-
объемлющие обязательные санк-

ции.
Решительное осуждение было

высказано на сессии и в адрес

покровителей ЮАР. Соединен- -

ные Штаты Америки, говори-

лось на ней, систематически

блокируют все инициативы, спо-

собствующие решению намибий-
ского вопроса, и тем самым по-

ощряют ЮАР к дальнейшему
беззаконию и произволу в отно-

шении как к народу Намибии,
так и к другим странам Юга
Африки. Известно, что сейчас
США под предлогом «совершен-

ствования» плана ООН по На-
мибии пытаются навязать миру

новую отсрочку предоставления

ей независимости минимум на

полтора года. Следует подчерк-

нуть, что приводимые ими в

пользу этого доводы не имеют

под собой никакой серьезной ос-

новы.

Прежде всего речь идет о так

называемых «конституционных
гарантиях» населению Намибии.
А если называть вещи своими

именами — о сохранении при-

вилегий белого меньшинства под

предлогом охраны его от мни-

мой угрозы со стороны СВАПО.
Между тем руководители

СВАПО не раз заявляли, что ес-

ли на выборах намибийцы отда-

дут предпочтение их организа-

ции, то всем жителям страны

независимо от расы и цвета ко-

жи будут обеспечены равные

политические и гражданские

права.

Лишена убедительности и

другая оговорка США и их кол-

лег по «контактной группе»: в

случае прихода к • власти

СВАПО, говорят они, будут по-

ставлены под удар их экономи-

ческие интересы в Намибии. Но
СВАПО и в этом вопросе опре-

делило свою позицию — неза-

висимая Намибия будет поддер-

живать нормальные экономиче-

ские отношения со всеми госу-

дарствами и готова предоста-

вить им возможность законным

путем пользоваться ее природ-

ными богатствами. Хотя колони-

альным способам получения

прибылей там, надо надеяться,

действительно будет положен

конец.

Едва ли можно принимать

всерьез и аргумент ЮАР и ее

покровителей о «пристрастно-

сти» ООН, признающей СВАПО

единственным й подлинным

представителем намибийского
народа. Это признание — лишь

констатация объективно сло-

жившихся условий, поставив

ших СВАПО во главе освободи
тельной борьбы в Намибии.

Таким образом, нет сейчас
никаких достойных внимания, с

точки зрения разумных интере

сов всех без иключения стран

мира, причин, которые делали

бы невозможным выполнение

требования мирового сообщест-
ва о немедленном предоставле-

нии Намибии независимости.

Нет сомнения и в том, что ре

шение этой ключевой для всего

Юга Африки проблемы способ
ствовало бы и нормализации
там обстановки в целом в той
степени, в какой это возможно

в условиях существования си

стемы апартеида в ЮАР.
Что же нужно сегодня, чтобы

реализовать на практике вполне

определенно выраженную на

чрезвычайной сессии Генераль-
ной Ассамблеи волю народов?
Конкретные действия, способ
ные заставить противников под

линной независимости Намибии
считаться с этой волей. И преж-

де всего — расширение под-

держки и всех видов помощи

включая военную, намибийским
борцам за свободу и «прифрон
товым» государствам, к чему и

призывает резолюция сессии.

Многие государства — афри-
канские и социалистические —

уже откликнулись на этот при-

зыв. Советский Союз, например,

направляет в Анголу санитар-

ное оборудование, медикаменты

и перевязочные средства, в том

числе и для находящихся там

намибийских беженцев. Соответ-
ствующие меры принимаются и

в рамках Организации африкан-
ского единства. Реальный вклад

в освободительную, антиимпери-

алистическую борьбу народов

Юга Африки должен сейчас
стать для всех мерилом привер-

женности идеям мира и справед-

ливости.
Юрий КУРИЦЫН.

(АПН)

Ивану Дмитриевичу
ПУПКОВУ

Поздравляем с шестидесяти-
летием и уходом на заслужен-

ный отдых. Благодарим за дол-

голетний труд. Желаем крепко-

го здоровья, семейного счастья.
Коллектив ПМК-102 треста

№ 63.

Ивану Дмитриевичу
ПУПКОВУ

Коллектив работников треста

№ 63 поздравляет Вас с шести-

десятилетием. Благодарим за

долголетний труд, желаем здо-

ровья, счастья и дальнейших ус-

пехов в работе.

Петру Ивановичу
ЕФИМОВУ

Сердечно поздравляем с 50-
летием. Желаем крепкого здо-

ровья, успехов в работе, счастья
и благополучия.

Коллектив ГГЦ и смены
№ 2 СПЗ «Сланцы».

до». 19.15 — «Ооцнр. 1941», ̂
20.00 — «В piiTjflfe- «польки».

20.20 — Реклама. 20.30 —

«Актуальная камера». 21.35 —

«Мастера эстрады Казахстана».
22.20— Художественный фильм.
«Гамлет». 2-я серия. 23.35 —

Молодежная студия.

^ 

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25

сентября — «Вокруг света в 80
дней». (Две серии). Начало в 17,
20 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25
сентября - «Женщины шутят

всерьез». Начало в 11, 14.20,
16.10, 18.15, 20.10, 22 часа.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 сен-

тября — «Каскадеры». Начало
в 17, 19, 21 час.

РАИСЕЛЬХОЗТЕХНИКЕ

срочно требуются

ВОДИТЕЛИ категории «C»^Sf
«Е»,

ВОДИТЕЛЬ автопогрузчика,

ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
МАШИНИСТЫ котлов,

Телевидение СЛЕСАРИ по ремонту до- 
рожно-строительных машин и

тракторов,

СЛЕСАРИ - САНТЕХНИКИ
очистных сооружений,

АВТОСЛЕСАРИ,
ПЛОТНИКИ,
МАЛЯР Ы-ШТУ К АТУ РЫ ,

КАМЕНЩИКИ.
Обращаться за справками в

отдел кадров по телефону
2-19-98.
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Редактор
В. В. ИВАНОВ

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СУББОТА, 26 СЕНТЯБРЯ
8.00 — «Время». 9.05 —

«АБВГДейка». 9.35— «Для вас,

родители!». 10.05 — «Ждите
«Джона Графтона». Фильм. 2-я
серия. 11.10 — «Больше хоро-
ших товаров». 11.40 — Фильм-
концерт. «Р. Шуман. Симфони-
ческие этюды в форме вариа-

ций». 12.10 — «Кладовая солн-

ца». 13.05 — 39-й тираж «Спорт-
лото». 13.15 — «Радуга». 13.45

• «Человек. Земля. Вселен-
ная». 14.45 — Фильмы для де-

тей. 15.25 — Беседа полити-

ческого обозревателя Ю. А. Ле-
тунова. 16.00 — Выступление
Государственного фольклорного
хореографического ансамбля
БССР «Хорошки». 16.30 — Се-
годня — День пропагандиста.

17.00 — Хоккей. «Динамо» (М)
— «Спартак». 19.15 — Киноко-
медия «Приключения Корзин-
киной». 20.00 — Документаль-
ный фильм «Цель жизни». 21.00
— «Время». 21.35 — Концерт.
23.20 — Чемпионат СССР по

спортивной гимнастике.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СУББОТА, 26 СЕНТЯБРЯ

8.35 — «Мир вокруг нас».

Политинформация для учащих-

ся 10-х классов и ПТУ. 9.00
— Новости.. 9.15 и 10.00 —

Литература. 9-й класс. 9.45 —

«Самый южный». Документаль-
ный фильм. 10.35 — Телесе-
минар для ИТР и руководите-

лей предприятий. 11.05 и 12.10
— Литература. 10-й кл. 11.40
— «Телекурсы профактива».
12.40 — История КПСС. II
курс. 15.00 — Чемпионат
СССР по футболу. «Зенит» —

«Шахтер» (Донецк). 16.45 —

«Шахматы». Тележурнал. 17.15
— «Сказка за сказкой». 18.00
— «Береги этот вечный свет».

Документальный фильм. 19.00
— «Ленинград». 19.25 — «Твой
сын». Художественный фильм.
21.00 — «Время». 21.40 —

Новости. 21.50 — «Янтарный
ключ».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СУББОТА, 26 СЕНТЯБРЯ
9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола». Мы го-

ворим по-русски. 9.30 — «Те-
лешкола». Объявления. 9.40 —
«Телешкола». Английский язык.

10.00 — «Заглянем в кухню!».
10.30 — «Детский экран». Так
рождается сказка. 10.55 —

«Цветные камни». 14.45 —

«Мелодии друзей». 17.15 —

Вечерняя программа. 17.20 —

«Бах и оркестр». 18.00 —

«Партнеры». 18.30 — «Обве-
сти круг». Ансамбль «Торна-

СЛАНЦЕВСКОМУ
ПРЕДПРИЯТИЮ

ТЕПЛОВЫХ
СЕТЕЙ

срочно требу ются

МАШИНИСТЫ котлов ма-

зутной и угольной котельнЖ/
Обращаться по адресу: ул.

Ремонтников, дом № 5 (поселок
270). Телефон 2-27-84.

3 — 2

В помещении поликлиники
ЦРБ 29 сентября с 9 до 17 ча-

сов и 30 сентября с 9 до 16 ча-

сов будет работать выездная

бригада Ленинградского протез-

но-ортопедического объедине-
ния.

При себе иметь паспорт и

пенсионное удостоверение.

2—1 *-

СЛАНЦЕВСКОИ
ПМК-15

срочно требуются

КОЧЕГАРЫ,
ТРАКТОРИСТЫ.
Обращаться в отдел кадров

ПМК-15. Телефон 2-29-56.
Проезд автобусом до останов-

ки «Лесокомбинат».
3—2

• Щ
СЛАНЦЕВСКОМУ

РАЙПО

требуются
ПРОДАВЕЦ,
КОЧЕГАР,
БУФЕТЧИЦА в столовую

РТС,
БУХГАЛТЕР.

4 — 2

Коллектив треста «Слан-
цымежрайгаз» соболезнует
Машарской Лидии Михайлов-
не по поводу смерти мужа.

Коллектив Сланцевского
комбината общественного пи-
тания выражает глубокое со-
болезнование Евпаловой Ва-
лентине Викторовне по пово-
ду преждевременной смерти

мужа.
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